

ABSTRAK

Industrialisasi merupakan salah satu strategi yang dilakukan oleh pemerintah untuk percepatan pembangunan ekonomi, yang salah satu tujuannya untuk meningkatkan kesempatan kerja. Usaha penyerapan tenaga kerja tidak terlepas dari faktor-faktor yang mempengaruhinya, seperti perkembangan jumlah penduduk dan angkatan kerja, pertumbuhan ekonomi dan kebijaksanaan mengenai penyerapan tenaga kerja itu sendiri. Salah satu cara untuk memperluas penyerapan tenaga kerja adalah melalui pengembangan industri terutama industri yang bersifat padat karya. Pengembangan industri padat karya akan menyebabkan kapasitas produksi meningkat sehingga dapat menciptakan kesempatan kerja. Data Dinas Perindustrian Jawa Tengah Kabupaten Jepara menunjukkan bahwa jumlah industri kecil dan menengah paling banyak dan penyerapan tenaga kerja paling tinggi di Kabupaten Jepara adalah industri furniture kayu. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penyerapan tenaga kerja pada industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara serta mengetahui variabel-variabel yang berpengaruh.

Metode analisis dalam penelitian ini adalah regresi linear berganda dengan model log-log (*double log*). Data yang digunakan dalam penelitian ini berdasar data primer yang didapat dengan metode wawancara langsung pada pengusaha industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara dengan daftar pertanyaan yang telah disiapkan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa modal kerja mempunyai hubungan positif dan signifikan terhadap penyerapan tenaga kerja pada industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara, produktivitas tenaga kerja mempunyai hubungan positif dan signifikan terhadap penyerapan tenaga kerja pada industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara, upah tenaga kerja mempunyai hubungan negatif dan signifikan terhadap penyerapan tenaga kerja pada industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara, usia usaha mempunyai hubungan positif dan signifikan terhadap penyerapan tenaga kerja pada industri kecil dan menengah furniture kayu di Kabupaten Jepara.

Kata Kunci : Penyerapan Tenaga Kerja, Modal Kerja, Produktivitas Tenaga Kerja, Upah Tenaga Kerja, Usia Usaha.